

Un kayakiste cubain sauve une sportive dominicaine de la noyade



La nouvelle est arrivée de Tuxpan et nous a donné davantage de raisons de nous sentir fiers de nos sportifs: le kayakiste Fidel Antonio Vargas a sauvé une concurrente dominicaine tombée à l'eau victime de la fatigue causée par la compétition.

Le Cubain était en train de s'entraîner quand il s'est rendu compte de l'urgence et s'est transformé en secouriste de la Dominicaine qui montrait des signes de fatigue alors que le bateau de secours se déplaçait vers le lieu de l'incident.

Il nous faut applaudir le geste , qui est devenu l'expression de l'humanisme et la solidarité qui distinguent les ambassadeurs sportifs de Cuba bien que Fidel Antonio ait déclaré qu'il avait fait seulement ce que la situation réclamait.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/39436-un-kayakiste-cubain-sauve-une-sportive-dominicaine-de-la-noyade>



Radio Habana Cuba